

Flurwegunterhalt neu geregelt

Bis anhin wurde der Unterhalt der über die Güterregulierung erstellten Naturstrassen durch das Gemeindeforstamt unter Mithilfe der Landwirte ausgeübt. Letztere hat in den vergangenen Jahren zunehmend an Bedeutung verloren.

Das kommunale Gemeindeforstamt wird auf Ende September 2010 aufgehoben und der Forstbetrieb auf den 01. Januar 2011 dem Betrieb Birretholz angegliedert.

Diese personellen Veränderungen und die beschränkten finanziellen Mittel haben die Landwirtschaftskommission bewogen, den Flurwegunterhalt zu überdenken.

Vorgeschlagen ist, diesen inskünftig an einen professionellen Dienstleister auszugliedern. Mit einem gezielten Einsatz mit zweckmässigen Maschinen darf eine Effizienzsteigerung erwartet werden.

Den Landbewirtschaftern wurde das Konzept Ende März 2010 vorgestellt und von diesen im Grundsatz ebenfalls unterstützt. Dabei konnte die Landwirtschaftskommission zusätzliche konstruktive Vorschläge zur Verbesserung und Kostenoptimierung im Flurwegunterhalt mitnehmen.